



## Ministerium für Justiz und Verbraucherschutz

### Direktor des Amtsgerichts Bernburg geht heute in den Ruhestand

Magdeburg (MJ). Tobias Hoffmann, Direktor des Amtsgerichts Bernburg, tritt heute auf eigenen Antrag in den Ruhestand. Der 65jährige Jurist leitete das Amtsgericht seit 1993. Justizministerin Anne-Marie Keding bedankte sich bei Tobias Hoffmann für die langjährige Führung des Gerichts. Herr Hoffmann legte sein 2. juristisches Staatsexamen 1983 in Hannover ab. Von 1984 bis 1988 arbeitete er als Richter auf Probe im Geschäftsbereich des Niedersächsischen Justizministeriums. 1988 wurde er als Richter am Amtsgericht Rotenburg bestellt. 1992 folgte die Abordnung an das Kreisgericht Stendal. Von September 1992 bis Februar 1993 übte er die Funktion des amtierenden Direktors am Amtsgericht Gardelegen aus. Seit dem 1. März 1993 war er dann Direktor des Amtsgerichts Bernburg.

#### **Impressum:**

Ministerium für Justiz und Gleichstellung des Landes Sachsen-Anhalt

Pressestelle

Domplatz 2 - 4

39104 Magdeburg

Tel: 0391 567-6235

Fax: 0391 567-6187

Mail: [presse@mj.sachsen-anhalt.de](mailto:presse@mj.sachsen-anhalt.de)

Web: [www.mj.sachsen-anhalt.de](http://www.mj.sachsen-anhalt.de)